
 

 

 

                                                     ATA 015/2014 

Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às 

vinte horas, reuniram-se os vereadores Leandro Caproski, Dulce Bettu 

Zanella, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, Ari Faccio, 

Amarildo Francescon, Jair Campagnolo, Dilamar Ferreira Borges e 

Marilibra Sotilli Francescon, representantes do Poder Legislativo Municipal, 

que antes de terem dado início aos trabalhos legislativos, mantiveram reunião 

pública com o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, que apresentou 

relatório verbal sobre os trabalhos que o Poder Executivo vem desenvolvendo em 

prol da instalação de uma granja de galinha poedeiras, com dois núcleos de 

quatro aviários cada um deles, medindo cento e cinqüenta metros de 

comprimento. Disse que já a empresa já está entregando os ovos para criação de 

pintos e que os valores são bem significativos e que, em curto espaço de tempo, 

já teremos o resultado do investimento feito pelo município em retorno de 

impostos, além do número de empregos diretos, cerca de vinte e quatro, 

demonstrando assim que o investimento é válido e que é desta forma que 

desenvolvemos o município. Também estiveram presentes na reunião, a 

Secretário Municipal de Saúde e os dois médicos contratados pelo município que 

atendem a população novalvoradense. Foram tratados assunto diversos, entre eles 

o horários de atendimento, o sobreaviso e os valores pagos pelo município ao 

médicos. Os vereadores pediram que o atendimento fosse mais rápido e que o 

medido fizesse um sistema de plantão. Por eles foi dito que o sistema de plantão 

é desnecessário, tendo em vista o pequeno número de atendimentos que seriam 

feitos considerando o custo que isto trará ao município. Disseram que p sistema 

de sobreaviso á suficiente e que nunca deixaram de atender um paciente com 

sintomas de urgência ou emergência. Sempre um médico está de sobreaviso, 

assim como uma enfermeira padrão, além das auxiliares de enfermagem que se 

encontram vinte e quatro horas e todos dia no hospital. Manifestaram as 

dificuldades e explicaram os problemas, apontando soluções. Após os 

agradecimentos, deu-se início a sessão que verificado o número legal, o Vereador 

Leandro Caproski, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que 

lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou aberto os trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa 

da Câmara, Vereadora Dulce Bettu Zanella, para a leitura das correspondências  



 

 

recebidas. Logo após, passou-se para a leitura da Pauta Número 014/2014, que 

indica a matéria a ser discutida e votada na sessão. Após a leitura, a pauta foi 

formada e aprovada com as seguintes proposições: Projetos com pedido de 

regime de urgência: Projeto de Lei n° 032/2014 –  Cria o Conselho da 

Alimentação Escolar do Município de Nova Alvorada. Matéria em segunda 

discussão: Indicação n° 005/2014 do Vereador Amarildo Francescon. Matéria 

em primeira discussão : Não tem. Indicações: Não tem. Demais proposições: 

Não tem. Logo após, passou-se a matéria em regime de urgência. Feita a leitura 

do Projeto de Lei n° 032/2014 – Cria o Conselho da Alimentação Escolar do 

Município de Nova Alvorada. Após  a  leitura do projeto a Vereadora Lindonês 

Pelegrini leu o parecer relativo a este  projeto. Lido e discutido o Projeto de Lei 

n° 032/2014 foi aprovado por todos os vereadores. Logo após ter lido a matéria 

em regime de urgência a Vereadora e Secretária Dulce Bettu Zanella passou para 

a matéria em segunda discussão, onde consta a Indicação 005/2014 do Vereador 

Amarildo Francescon. Lida a indicação a Vereadora Lindonês Pelegrini leu o 

parecer referente a esta indicação. O Verearor Amarildo Francescon deu sua 

justificativa referente a sua indicação, dizendo que se essa empresa não for 

ajudada o proprietário terá que fechas as portas pois é um patrimônio público e 

não tem condições de fazer as reformas necessárias. O Vereador Dilamar Ferreira 

Borges também deixou sua defesa sobre a indicação dizendo que é uma empresa 

merecedora, pois já teve outra empresa deste mesmo segmento que já ganhou 

mais de setecentos mil reais em auxilio. Lida e discutida a mesma foi aprovada 

por unanimidade. Como  não  haviam  outras matérias para discussão, passou-se 

ao espaço destinado à Tribuna  Livre: O Presidente desta Casa Leandro Caproski 

passou a palavra para o Vereador do Município de Marau o Sr. Matheus 

Fernandes para deixar sua palavra para os vereadores de Nova Alvorada, 

primeiramente o Sr. Matheus deu um boa noite a todos os vereadores presentes, 

agradeceu o espaço cedido pela Câmara de Nova Alvorada, Matheus é vereador 

do PT do Legislativo de Marau e também Coordenador Nacional da Pastoral da 

Juventude, onde em Nova Alvorada esse grupo é liderado pelo Tiago Bordin e 

demais jovens. Matheus disse que está de licença mas continua trabalhando, 

visitando os Legislativos de toda a região para conhecer e levar mais 

experiências para Marau. Por fim desejou um bom trabalho a todos os 

vereadores. Logo após o Vereador Dilamar Ferreira Borges, questionou  a 

Secretaria de Obras com duas perguntas: “Onde estão as três patrólas da 

Secretaria de Obras e o que estão fazendo?”, dizendo que há seis anos atrás o 

nosso município era reconhecido por ter boas estradas com duas patrólas  



 

 

trabalhando, mas hoje isso é o contrário, nosso município está com péssimas 

estradas. Dilamar também salientou sobre a reunião que aconteceu nesta Casa 

Legislativa, no mesmo dia, com a Secretária da Saúde e os médicos do nosso 

hospital com o Prefeito Edilson Antonio Romanini, para pedir um melhor 

atendimento para as pessoas e pacientes que necessitam de atendimento 24horas. 

Também deixou claro que os vereadores se preocupam com a saúde e bem estar 

da nossa população de Nova Alvorada. Após as palavras do Vereador Dilamar 

Ferreira Borges a Vereadora Dulce Bettu Zanella agradeceu a presença de todos, 

ao Vereador de Marau Matheus Fernandes, disse que gostaria de presenciar uma 

sessão na  Câmara de Vereador de Marau para adquirir novas experiências e por 

fim agradeceu a presença dos jovens presentes e os convidou para virem mais 

vezes nas sessões da Câmara. O Vereador Amarildo Francescon também deixou 

sua palavra, agradecendo a presença do Vereador Matheus Fernandes, agradeceu 

aos seus colegas vereadores que aprovaram sua indicação e agradeceu a presença 

da Ivete Borelli que esteve presente na sessão. O Presidente Leandro Caproski 

também deixou algumas palavras agradecendo a presença do Presidente do PT- 

Partido dos Trabalhadores de Nova Alvorada, Senhor Jayro Bavaresco, 

agradeceu a presença da Ivete Borelli que veio em nome o Vinicius Zenatti e 

agradeceu a presença do Matheus Fernandes e ao Tiago Bordin. Disse que já 

esteve conversando com o Tiago Bordin para fazer um centro de eventos para os 

jovens novalvoradenses, agradeceu a presença dos jovens presentes e a suplente 

de vereador deste mês de agosto, a Senhora Marilibra Sotilli Francescon. Falou 

também sobre a ervateira que está por vir para o nosso município, e agradeceu a 

presença do Felini por mais uma transmissão pela rádio Cidade FM, ao Lorileno 

e a Mônica. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente  convocou os seus 

colegas vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia vinte e 

um de agosto deste ano, neste mesmo local,  às vinte horas e, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão. -x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x. 
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